

# *Le Venezuela propose la tenue d'une réunion d'urgence de l'ALBA pour lutter contre l'Ébola*

---



Caracas, 9 octobre (RHC-EFE) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a appelé les représentants des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique à organiser une réunion d'urgence sur les risques de contagion de l'Ébola pour la région.

La réunion proposée par Nicolás Maduro doit rassembler les ministres de la Santé des pays de l'ALBA afin de coordonner la lutte contre ce virus mortel.

Le chef de l'État vénézuélien a assuré que toutes les mesures de prévention ont été prises au Venezuela et que tous les moyens nécessaires ont été mobilisés pour éviter que la maladie n'entre dans le pays. Nicolás Maduro a souligné que son pays, la Bolivie, Cuba, l'Équateur, le Nicaragua, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, la Dominique et Antigua et Barbuda possèdent les systèmes de santé les plus performants et les moins vulnérables d'Amérique Latine et des Caraïbes.

L'Organisation Mondiale de la Santé a recensé 3400 victimes mortelles et plus de 8000 personnes touchées par le virus en Afrique de l'Ouest.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35967-le-venezuela-propose-la-tenue-dune-reunion-durgence-de-lalba-pour-lutter-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**